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Участие GCN в конвенции и выставке NRB 2014 года

20-летняя годовщина церкви Ида Манмин в Японии
Выступление оркестра «Нисси», 
посвященное 22-летней годовщине 
его основания
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23 февраля 2014 года церкви Ида Манмин (префектура Нагано, Япония), в которой служит 
Сеюн Кил Рю, прошло праздничное богослужение по случаю 20-й годовщины церкви. В 
нем участвовала пастор всемирной миссии «Манмин» Хисан Ли. 
Это событие привлекло внимание многих пасторов и верующих из разных филиалов 

церкви в Японии. Служение началось с прославления, в котором участвовали группа 
прословления «Сила» от Комитета исполнительских искусств Центральной церкви 
«Манмин», а также Объединенный хор церкви Ида Манмин и коллектив «Радуга». 
Затем преп. Хисан Ли прочла проповедь под названием «Плод». Во второй половине 
служения с разнообразной программой прославления выступили коллективы 
всех отделений церкви в Японии. После этого группа «Сила» представила 
красочную танцевальную и вокальную программу. Вместе с 
левитами искренне прославляли Бога все участники служения. 
А  накануне, 22 февраля,  преп .  Хисан  Ли  провела 

молитвенное собрание с платком, над которым ранее 
помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). Многие 
из участников собрания, приняв огонь Святого Духа, 
получили исцеление от немощей и болезней, в частности 
от ринита, перелома ноги и адгезивного капсулита плеча. 
Все они вознесли хвалу Богу. 

С 22-го по 25 февраля 2014 года представители 
GCN участвовали в экспозиции, организованной 
Ассоциацией религиозных вещателей (NRB). Она 
прошла в американском городе Нэшвилле, в штате 
Теннесси. NRB, отметившая свой 70-летний юбилей, 
является  своеобразным  мостом  между  США  и 
телерадиостанциями разных стран мира. В состав 
NRB входят около 1.400 членов.
Представители  GCN встретились  с  лидерами 

Ассоциации религиозных вещателей, в частности 
с Ричардом Боттом – председателем правления 
NRB, и рассказали о служении GCN (www.gcntv.
org). В ходе встречи стороны достигли соглашения о 

сотрудничестве. С экспозицией GCN познакомились 
многие лидеры христианских телеканалов из разных 
стран. 
Президент NRB д-р Джерри Джонсон, осмотрев 

стенд GCN, записал названия книг д-ра Джей Рока 
Ли, представленных на стенде. Затем он сказал: «Я бы 
хотел, чтобы д-р Джей Рок Ли посетил эту конвенцию 
NRB». Проявив большой интерес к книге д-ра Ли 
«Ад», он добавил: «Большинство пасторов сегодня не 
проповедует об аде». 
Преп. Игорь Никитин, президент «ТБН-Россия», 

отметил: «Я начал вещание нового телеканала, по 
которому показываются проповеди д-ра Джей Рока Ли. 

И хотя канал вышел в эфир лишь около двух месяцев 
назад, мы уже получаем молитвенные прошения от 
многих людей. Д-р Ли, как никто другой, являет через 
молитву множество исцелений». 
Телекомпания  GCN установила  партнерские 

отношения и с другими вещателями, в частности 
с Rede TV из Бразилии, Avetis TV из Армении, с 
ведущей христианской радиостанцией мира TWR 
Африка («Трансмировое радио»). Наряду с этим, 
вопросы сотрудничества обсуждались на встрече с 
д-ром Джоном Анкербергом, который является членом 
совета директоров NRB и ведущим популярной 
передачи. 
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GCN вещает 24 часа в сутки. Телеканал передает Слово Божье, несущее жизнь, рассказывает о мощных деяниях Божьих, подтверждающих подлинность Библии; в его эфире звучат 
прославление, молитвы, свидетельства и всевозможные интересные и полезные сообщения. (Фото 1: стенд GCN. Фото 2: д-р Джерри Джонсон [справа], недавно назначенный на пост 
президента NRB. Фото 3: посетители проявляют интерес к книгам д-ра Джей Рока Ли)

2 марта 2014 года, во время воскресной вечерней службы, 
«Нисси» – первый в мире оркестр, специализирующийся 
на прославлении (дирижер Гван Хьюнг Чо), прославил Бога 
специально подготовленными к этому дню композициями 
«Он принимает славу» и «Хождение в вере». 
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«Но мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом мирна, скромна, послушлива, 
полна милосердия и добрых плодов, беспристрастна и нелицемерна» (Посл. Иакова, 3:17).

Мудрость мирна

Чтобы мы могли быть успешными в семье и в 
школе, на работе и в бизнесе, нам необходимо быть 
мудрыми и хранить мир со всеми. Обладая такой 
мудростью, мы можем оказать влияние на многих 
людей, ободрить их и завоевать их сердца. Как 
же мы можем обрести такую мудрость, которая 
позволит нам иметь мир со всеми людьми? 

1. Духовное понимание мира
В Толковом словаре говорится, что мир – это 

«отсутствие ссор и разногласий, гармоничные 
отношения». Однако, в духовном понимании, 
наличие мира свидетельствует о «широком и щедром 
сердце, которое способно любить каждого». Бог 
хочет, чтобы у Его детей всегда был мир со всеми. 
Легко иметь мир с людьми, которые нам нравятся; 

труднее с теми, кто нам не нравится. Если мы 
любим Бога, мы должны хранить мир со всеми с 
искренним сердцем. Но пока у нас нет благости 
в сердце, сколько бы мы ни старались, нам будет 
трудно сохранить мирные отношения с другими. 
Потому что, когда мы оказываемся в ситуации, 
которая нам неприятна, в наших сердцах появляется 
раздражение. 
Чтобы у нас был мир с другими, мы должны быть 

в мире с самими собой. А для этого нужно, выявив в 
себе все формы зла, в частности ненависть, ревность, 
гордыню, надменность и чувство дискомфорта, 
избавиться от них. У нас будет мир с собой только 
после того, как мы победим грех и освятим свое 
сердце. После этого мы можем обрести мир со 
всеми: с супругами, детьми, друзьями, коллегами 
и соседями. И, главное, мы сможем обрести мир с 
Богом. 
Если есть мир с Богом, то это означает, что между 

Богом и нами нет стены греха. Итак, мир с Богом 
можно обрести, избавившись от всех форм зла и 
находясь в мире с собой. Тот, кто в мире с самим 
собой, тот может иметь мир и с другими. 
У Иисуса был мир со всеми. Причем не только с 

хорошими, образованными, кроткими и послушными 
людьми. Он имел мир с людьми, у которых не было 
ни знаний, ни образования; Он служил грешникам и 
сборщикам налогов и хранил с ними мир. 

2. Мудрость, несущая мир, – ключ к успеху 
Почему Бог говорит, что иметь мир со всеми – это 

мудро?

Во-первых, потому что мир является ключом 
к разрешению всех вопросов по воле Божьей. 
Мудрость  также  ведет  к  благословениям , 
низводящим Свыше Божью силу и благодать.
Некоторые люди многое знают, они занимают 

высокие  посты ,  но  при  этом  смиренны  и 
благосклонны к людям разного происхождения и 
образования. А есть такие, которые, заняв высокое 
положение ,  начинают  в  своей  надменности 
смотреть на окружающих свысока. Но какими 
бы исключительными ни были их интеллект и 
способности, их будут преследовать неудачи, если 
они презирают людей и нарушают мир с ними. 
Был такой человек, по имени Чо Гван Джо, из 

династии Чосон. Он хотел провести масштабную 
реформу во благо короля и людей. Он хотел 
избавиться от старых порочных методов управления 
государством, стремился сделать страну богатой 
и сильной. Вначале король поддерживал его. 
Но так как идеи Чо Гван Джо были слишком 
прогрессивными, остальные министры вступили 

в противостояние с ним. В конечном итоге, его 
оклеветали и приговорили к смерти. При всей 
его изобретательности, будь он еще и немного 
пообходительнее, возможно, его мечты и сбылись 
бы. 
Человек может совершать множество великих 

дел на работе, но при этом в глазах окружающих не 
иметь хорошей репутации. Им не нравится то, что 
он настаивает на своем мнении, навязывает всем 
собственную мудрость, обижая людей. Человек с 
таким характером, обычно, пренебрегает мнением 
других и их обстоятельствами, он просто все 
делает по-своему. Он не может найти согласия 
ни с подчиненными, ни с руководителями. Пусть 
даже у человека есть способности и он добивается 
прекрасных результатов в своем деле, но если 
он делает это ценой нарушенного мира, то это 
свидетельствует об отсутствии мудрости. 

Есть еще одна причина, по которой хранить мир – 
значит проявлять мудрость. Если нарушается мир, 
трудно ощутить деяния Божьи. 
Мир очень важен при выполнении Божьей работы. 

Человек может быть очень умным, способным и 
талантливым, но, если он нарушает мир, ему трудно 
будет найти применение. Служители строят планы, 
приходят на работу, но плоды их трудов зависят от 
Бога. Если мы нарушаем мир на работе, это означает, 
что мы даем сатане шанс выдвинуть обвинение 
против нас. И в этом случае Бог не станет ничего для 
нас делать.
Как бы старательно ни работали люди, поступая 

по собственной мудрости, они не смогут принести 
хороших духовных плодов. Представьте себе 
человека, у которого есть талант и желание 
трудиться для Бога. Однако, когда бы лидеры ни 
поручили ему что-то сделать, это всегда приводит 
к каким-то неприятностям. Он нередко ставит в 
затруднительное положение других. А если это так, 
то лидеры не могут дать ему никакого задания. 
Так что хранить мир, исполняя Божью работу, – 

это величайшая мудрость. Пусть даже у нас не будет 
особых способностей: Бог даст нам эти способности 
и станет гарантом хорошего результата, когда мы 
едины и имеем мир друг с другом. 

3. Имея мир, взращивать благость в своем сердце 
Чтобы  иметь  мир  со  всеми ,  мы  должны 

культивировать благость в своих сердцах. Те, кто 
нарушают мир, порой, могут и не задумываться над 
тем, что в них есть зло. Мир нарушается оттого, что 

им только кажется, что они стремятся к благости, а в 
действительности их интересуют лишь собственные 
привилегии и выгоды. Кто ищет благости на деле, 
тот не нарушает мир. 
Супружеские  пары  тоже  сталкиваются  с 

проблемами лишь оттого, что ищут своего. Они 
хотят, чтобы супруг или супруга исполняли их 
желания. Если же мы не ищем своего, смиряемся и 
служим друг другу, то мы ни с кем не нарушим мира. 
Вы ищете своего, если навязываете другим свое 

мнение, ведь вы настаиваете на том, что вам, с вашей 
точки зрения, кажется правильным, что вам лично 
выгодно или более удобно, что вас представляет в 
лучшем свете. Даже познав истину, вы не сможете 
проявить благость ни в словах, ни в поступках, если 
не будете взращивать благость в своем сердце. Если 
вы настаиваете на том, что более выгодно для вас, 
вы можете и обидеть других, и вести себя с ними 
неприлично. 
Общение с человеком, у которого благое сердце, 

приносит людям облегчение. Ведь он стремится 
сделать то, что хорошо для Царства Божьего 
и  ближних .  Он  старается ,  по  возможности , 
приспособиться к мнению окружающих, если, 
конечно, те не совершают неправедных поступков. 
Если человек с благим сердцем с кем-то расходится 
во мнении, даже будучи уверенным в своей 
правоте, он не станет настаивать на своем. Мы 
сможем понять разных людей и помочь измениться 
грешникам, только служа другим, жертвуя собой и 
смиряя себя с искренним сердцем. 
Но мы должны быть осторожными. Стараясь 

сохранить мир, нам не следует идти на компромисс 
с неправдой. Если мы соглашаемся с неправдой 
только для того, чтобы избежать конфликта или 
добиться расположения других, то это не значит, что 
мы стремимся к миру. Если верующий планирует 
пропустить воскресное служение, чтобы угодить 
членам своей семьи, то это не стремление к миру, 
а компромисс. В таких случаях не только те, кто 
стараются помешать верующему пойти в церковь, 
но и сам верующий могут отойти от Бога и встать на 
путь, ведущий к смерти. 
Некоторые поклоняются идолам только для того, 

чтобы избежать конфронтации с членами своей 
семьи. Другие же, по настоянию своего начальника, 
могут употреблять алкоголь с сослуживцами. В тот 
момент кажется, что они стараются не нарушить 
мир, но, в духовном смысле, они возводят стену 
греха между собой и Богом. 

Дорогие братья и сестры во Христе, в 1-м 
послании Петра, 3:11, говорится: «Уклоняйся от 
зла и делай добро; ищи мира и стремись к нему». 
Давайте же поддерживать мир не только с Богом, 
но и со всеми людьми. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы могли испытать полноту 
Божьей работы. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Качества сердца
От того, насколько широко мы используем свои сердца и применяем свои потенциальные способности, 
выполняя ту или иную работу, зависит конечный результат. Люди с лучшими качествами сердца могут 
сделать больше того, что им поручено. 
Качества сердца, в основном, можно разделить на четыре категории. Давайте же, изучив их, проверим 
свое сердце, стараясь расширить его и улучшить его качества в соответствии с критериями Царства 
Божьего. От того, какое сердце мы обретем, зависит наша жизнь и то, как Бог будет использовать нас. 

К примеру, когда мать велит сыну убрать комнату, а он 
начинает жаловаться, спрашивая, почему бы ей не сказать 
младшему брату, чтобы он сделал это. Или же, вместо того 
чтобы убираться, он начинает бить брата и доводить его до 
слез. Каково в этой ситуации родителям?! У людей, похожих на 
старшего брата, нет чувства ответственности. Они, упрямствуя 
в своих убеждениях и стереотипах мышления, становятся 
бременем для людей и создают трудности окружающим. Таким 
людям лучше ничего не поручать. 
Такого плана личности обычно жалуются и ворчат, говоря 

при этом: «Почему именно я должен делать эту работу?» Хотя 
исполнять ее – это их обязанность и служение для Царства 
Божьего. Они становятся источником дискомфорта для 
окружающих и нарушают мир. И, что еще хуже, из-за таких 
людей Бог теряет души, которые Он поручил им, потому что 
они не заботились о доверенных им овцах с любовью или даже 
стали причиной их преткновений. 
Такие люди не каются в своих недостатках и не делают 

повторных попыток исполнить свои обязанности. Вместо 
этого они жалуются и перекладывают всю ответственность на 
других, заявляя: «У меня трудности на работе, поэтому я не 
могу исполнять данные мне поручения. Я не могу делать эту 
работу, потому что этот человек раздражает меня». И тогда они 
отказываются от данных им поручений и уходят из служения. 

Такого рода люди верны своим обязанностям, но они не 
заботятся о бедных, не стараются помочь другим. Например, 
если ребенка попросили собрать мусор, он частично сделает 
это. Его можно похвалить за послушание, но он не доставит 
особой радости своим родителям.
В духовном плане, некоторые люди ничего не делают сверх 

добросовестного исполнения своих обязанностей. Их не 
интересуют другие вещи. Когда они просто верны своему 
долгу и ничто другое их не волнует, это не доставляет Богу 
особой радости. 
Если ваше сердце отличается хорошими качествами и вы 

берете на себя обязанности, исполнение которых требует 
особых сил и таланта, например, участие в прославлении, 
то вы не можете ограничиться просто исполнением своих 
обязанностей. Вы, естественно, будете заботиться о членах 
группы или помогать в служении лидеру своей ячейки 
или малой группы, пусть даже это не входит в ваши 
непосредственные обязанности. 
А в дни больших церковных праздников люди с хорошими 

качествами сердца думают не только о том, как исполнить свои 
личные обязанности, но и заботятся о церкви с сердцем Бога и 
пастыря. 
Кроме  того ,  они  молятся  не  только  об  исполнении 

собственных обязанностей и желаний. Они молятся обо всех 
церковных работниках и их служении так же усердно, как о 
собственном служении. Это доставляет большую радость Богу, 
и они получат большую награду на Небесах.

Они обычно наполнены ропотом и недовольством, и 
то, что они делают, не приносит им никакой радости или 
благодарности. Они часто обременяют окружающих, мешая 
им исполнять их собственные обязанности. Подобные люди 
постоянно негативны, им недостает способности жертвовать 
собой и служить другим. Когда у человека благое и широкое 
сердце, ему не приходится принуждать себя молиться из 
чувства долга, он искренне молится, потому что любит Бога. 
Рассмотрим пример с группой пробуждения. Некоторые 

лидеры  посещают  членов  группы  и  евангелизируют 
неверующих по долгу службы или с чувством возложенного 
на них бремени. Те же, у кого широкое сердце, заботятся о 
членах группы, как о собственном теле, с любовью к ним, 
и проповедуют с желанием наставить как можно больше 
душ на путь спасения. С их уст сходят только радостное 
прославление и слова благодарности за благодать и любовь 
Бога Отца. 
Поэтому вы не должны относиться к своим обязанностям 

небрежно, а их нужно исполнять преданно, искренне и 
охотно, с любовью к Господу. И тогда вы сможете улучшить 
качества своего сердца. 

1. Некоторые люди не только не исполняют 
своих обязанностей, но и используют их во зло 

3. Некоторым людям едва удается исполнять 
свои обязанности 

Есть дети, которых попросили убрать мусор в комнате, а 
они, сделав это, еще и очистили мусорное ведро или протерли 
пыль и расставили все по местам. Сделав сверх того, что от 
них ожидалось, они этим доставили родителям особую радость 
и удовлетворение. Разные люди по-разному делают уборку. 
Некоторые, убрав свой дом, подметут двор и у ворот дома. А 
есть такие, которые уберут не только около своего дома, но и у 
соседнего, прихватив еще и прилегающую территорию дороги. 
Люди с широкой душой вызывают похвалу окружающих, 
пользуются их уважением. В глазах Бога они делают большое 
дело и воздают Ему славу. Так, что же нам делать, чтобы 
обрести сердце с наилучшими качествами, чтобы исполнять не 
только свои обязанности, но и делать сверх того? Для этого мы 
должны подготовить надлежащий сосуд, который прежде всего 
должен быть освященным. К тому же нам нужно возделать 
сердце, способное на жертвенность и самоотверженность во 
всех делах. 
Диаконы Стефан и Филипп обладали теми же качествами 

сердца, что и апостолы. То есть, будучи святыми и верными, 
они были наделены качествами, присущими совершенным 
детям Божьим. Став источником любви и радуя Бога, они 
могли являть мощные и великие деяния, чудеса и знамения.
Какие качества свойственны вашему сердцу? Проверьте это, 

чтобы увидеть, насколько широки пределы вашего сердца, и 
избавиться от всех форм зла как можно быстрее. И, проявляя 
мудрость, делайте сверх того, что требуют ваши собственные 
обязанности.

4. Некоторые исполняют больше того, что им 
поручено

2. Некоторые исполняют свои обязанности, но 
только при необходимости и из чувства долга
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«Евангелие святости – это благословенный путь, 

ведущий нас к Богу»
Я родился в Эфиопии, а в 18 лет приехал в Украину, 

чтобы получить образование. После окончания колледжа, 
в 1998 году, я принял Господа через проповедь моего 
друга. В 2007 году я женился на Анжеле. Размышляя над 
жизнью и ее истинным значением, она приняла Господа и 
всегда испытывала духовную жажду.

Познание сердца Бога через проповеди д-ра Джей Рока 
Ли
В 2009 году мы установили спутниковую антенну, 

чтобы смотреть христианские каналы, слушать проповеди 
разных пасторов и более отчетливо понимать волю 
Божью. Однажды на канале «ТБН-Россия» мне довелось 
увидеть программу, в которой проповедовал д-р Джей 
Рок Ли. Я почувствовал величайшую Божью любовь, 
теплоту, понимание, заботу и доброе сердце. Я был очень 
растроган. 
В частности, я был поражен, услышав, что Небесные 

обители будут разными и будут зависеть от того, 
насколько мы обретем сходство с сердцем Господа. 
Слушая его четкое послание, я почувствовал радость, 
потому что встретил истинного пастыря. Я почувствовал 
его любовь к душам, и это растрогало мое сердце.
В то время программа с участием д-ра Ли выходила в 

эфир в полночь, она наполняла нас жизненной энергией. 
На самом деле, это было время, когда мы, проработав 
весь день, должны были уснуть от усталости, но мы 
с нетерпением ждали проповедь, а потом делали для 
себя записи. После проповеди, через молитву д-ра Ли о 
больных, мы принимали огонь Святого Духа, и усталость 
проходила. 
Мы хотели услышать больше проповедей д-ра Ли, 

поэтому купили компьютер и получили доступ к веб-
сайту Центральной церкви «Манмин». Материалы на 
сайте можно было читать на английском, японском, 
китайском, французском, испанском языках, а также на 
русском языке, что особенно обрадовало нас. 
Мы стали слушать разные проповеди, в том числе 

«Меру веры» и «Слово о Кресте», в любое время, когда 
нам этого хотелось. На веб-сайте также предлагались 
аудио- и видеопроповеди и их текстовые записи, так что 
мы изучали их, распечатывали и делились благодатью 
со  многими  людьми .  Кроме  того ,  мы  получали 
удовольствие от превосходного христианского искусства 
и исполнительского мастерства, а также от бесчисленных 
свидетельств людей, которые на себе ощутили силу 
Божью. 

Я здравствую и преуспеваю, как преуспевает моя душа
Д-р Джей Рок Ли изменил мое сердце и научил меня, 

как быть благословенным в духе и в теле. Я приведу 
пример. Это произошло вскоре после того, как я открыл 
магазин кожаных изделий и модных аксессуаров. Рядом, 
на расстоянии чуть больше 10-ти метров, открылся 
другой магазин, в котором продавались аналогичные 
товары. Мне стало плохо от этого, и я, подумав: «Как 
владелец мог так поступить?» – начал молиться о том, 
чтобы этот магазин закрылся. 
Но д-р Ли привел в пример подобную ситуацию во 

время своей проповеди. Он сказал, что Бог не может 
ответить на молитву, которая просит Бога создать 
неприятности другим. Он посоветовал верующим 
возносить молитвы, исполненные благости. Почувствовав 
смущение и вину, я стал каяться перед Богом в молитве. 

После этого я помолился о том, чтобы тот магазин 
преуспевал в бизнесе и я был в хороших отношениях с 
хозяином. 
Кроме того, наставления д-ра Ли позволили осознать 

мне величие любви Бога, говорящего нам через Слово 
Божье о том, что делать, что хранить, а чего делать не 
стоит, от чего нужно избавиться. Я, одно за другим, 
применял в своей жизни эти слова, и моя жизнь 
изменилась. 
В прошлом я обычно увольнял сотрудников, если 

они что-то делали не так. Теперь же я этого не делаю. 
Я сначала смотрю на самого себя, я благодарю Бога, 
стараюсь расширить свое сердце и наполнить его 
благостью и любовью. Если работник допустил ошибку, 
я его не укоряю, а отношусь к нему с благостью и 
любовью и, более того, делаю ему подарок. Я также стал 
ненавидеть зло в своем сердце, поэтому начал молиться и 
поститься, стараясь жить так, чтобы моя жизнь издавала 
благоухание Христа. 
И тогда Бог излил благословения на мой бизнес. В 

настоящее время я владею тремя магазинами, и мои 
десятины возросли со 100 и 200 долларов до 500 и 1.000 
долларов. Аллилуйя!

Мы ,  наконец ,  исполнили  свою  мечту,  посетив 
Центральную церковь «Манмин» и зарегистрировавшись 
в качестве ее членов 
Моя жена и я готовили себя с молитвами в течение 

многих лет к тому, чтобы встретиться с д-ром Джей 
Роком Ли. В конечном итоге, 12 февраля 2014 года 
свершилось то, к чему мы так стремились: мы посетили 
Центральную церковь «Манмин» и пробыли в Корее 
девять дней. 
Мне было жаль, что я не смог увидеть старшего 

пастора, так как он молился в молитвенном доме 
в  горах ,  но  Бог  наполнил  нас  непередаваемой 
благодатью и радостью. Мы посетили разные служения, 
включая воскресные утренние и вечерние собрания, 
пятничное всенощное собрание, служение исцеления в 
Молитвенном центре Манмин. Я получил полноту Духа 
и наполнился любовью Бога. 
Члены церкви выглядели очень аккуратно и хорошо. 

Они служили и молились от всего сердца. Надежда на 
Небеса и любовь объединяют их, и они живут счастливой 
христианской жизнью. Прежде всего мы поняли, как 
это важно усердно молиться и обрести освященное 
сердце. Во время молитвенного служения Даниила г-жа 
Бокним Ли, президент Молитвенного центра Манмин, 
помолилась за меня и мою жену. На нас сошел огонь 
Святого Духа, мир и радость наполнили наши сердца. 
Во время собрания в среду, 19 февраля 2014 года, 

моя жена и я зарегистрировались в качестве членов 
Центральной церкви «Манмин». Нас приветствовали 
многие члены «Манмин», и мы чувствовали себя 
счастливыми. Это была короткая поездка, но я многое 
увидел, услышал и испытал на себе. В настоящее время 
я возвратился в Украину, но я наполняюсь счастьем 
и смелостью, когда думаю о любви Бога, Который не 
оставляет нас.
Я хочу как можно больше познать сердце Господа и 

распространять Евангелие святости людям в Украине. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 
позволил мне в это время, полное греха и зла, встретить 
истинного пастыря и изменил меня Словом жизни. 

Брат Энтони и его жена Анжела 
(Харьков, Украина)

•

Украина

Центральную церковь «Манмин»

«Учение д-ра Джей Рока 
Ли было понятным, 

и его хватило, чтобы удовлетворить 
мою духовную жажду. 

Я очень рад, что нашел своего пастыря, 
которого так настойчиво искал».


